





の概念・発行の 平成22年12月

久田安市県な平田等港センリー

T830-0087 久醫米市開節節町1830-6 えーるピア久賀米内 TEL 0942-30-7800 FAX. 0942-30-7811

URL http://www.cityJuruma.fulunka.jp E-mail.clamin-e-BeityJuruma.fulunka.jp



■表示/開発外面単原から第10分 (第700m) ■パス/開発分面単元から第1分 」R外面単統から約20分 「現場をは、下級、数字2分 をあくくの名字をあるされますが、おいての数は なるべくの名字をあるされますが、おいての数は

理書情報ステーション

DV(ドメスティック・バイオレンス)

あなたはDVについてどれくらい知っていますか?

ドメスティック・バイオレンス 絶滅のフチからの出発 道為學多監修 實際之日本社 2008年

多くの人がDVに対し「許せない」「何じがたい」 と疑りや敵巫婆をあらわしますが、一方で「自分と 社無縁」「関係ない」とも思っています。この本は、 DVが酸にとっても無縁ではないことを実例を交え てわかりやすく伝えています。DVにあった場合の 具体的な対象法も紹介されている一冊です。



女子のための「性犯罪」講義 その現まとは特別国 官川高等子 世線會視 2010年

大学で到底設制や到底手続の開発を行っている者者 が、これから社会に出ていく若い「女子」たちのた めに書いた本です。昔の回りに存在する性犯罪を認 職し、自分で自分を守るために何ができるかを探り ます。多くの判例をもとに、刑事手続や刑事裁判の 実情を紹介し、性犯罪が可法の場でどのように扱わ れているかかわかる木です。

DV・感物調客者の実体を知る あなた自身の人生を取り戻すためのガイド ランディ・バンクロント 明石書店 2008年

DV・動物から再び自分自身の生活を取り戻すには、 DV加密者の行動や考え方を深く分析することから 始めます。私たちが女性へのDVを直視することで、 女性、子どもにとって安全な関係とはどういうもの かを気づかせてくれる一緒です。



vol.36

男女平等推進センター

Contents

の確定の紹介

パソコンらしごと準備セミナー 起席支援セミナー

●物族(るめフォーラム2010 安と男の自立に向けてチェンジ! 紀念議論「自分を生きる・・・27世紀の平等意識」 落合室子 市理企業·映画

JOURNA.

多車階紹介

女性に対する暴力をなくすキャンペーシ 「性暴力はカッコフルイルをあろう

の名談窓だより デートDVについて

の男女平等政策部からのお知らせ 民間的体等の女性番用状短期を

自發無罰物紹介 twirlds/me

●図書情報ステーションコーナー DVびメスティック・バイオレンス)

http://www.city.kuruma.fukuoka.jp

久福米大性温度配金事業・男大平等社会づくり

くるめフォーラム2010

女と男の自立に向けて チェンジ!

9月25日から10月7日にかけて、「くるめフォーラム2010」が実行委員会と市との共催で開催されました。この事業は昭和63年に制定された「久信米女性憲章」を耐念し、憲章制定日である10月1日からの1週間を女性週間と定め、毎年記念事業として実施しているもので、今年で22回目を迎えました。

「くるめフォーラム2010」は、男女共同参問の推進をめざして緊動するグループ・団体と、公募で 参加された皆さん約60名で実行委員会が結成され、半年間にわたり協議・検討が重ねられました。

今回のテーマ「女(わたし)と男(あなた)の自立に向けて「チェンジ!」には男女を問わず誰もが自立し、 いきいきと豊かに暮らせるまちづくりをめざし、一人ひとりが青年をもって変わっていこうという思いが 込められています。

期間中は、講真や映画上映、展示・パザー等が実施され、未増された多くの方にとって男女共同参画に ついて考える機会となりました。

記念融海 自分を生きる… 21世紀の平等意識

勝師: 落合 恵子(作家・東京家政大学特任教授)

10月3日に行われた経路の一部を紹介します。 (文文 久留泉市男女平等連路センター 山田)

男らしく、女らしくという生き方

歴史の中で女性がおかれていた立場を振り返ると、女性は従順であり受け身であることを求められてきた傾向がある。一方男性は「強くなければならない」という考え方のもと、たとえばリストラ等で経済的・精神的に追い貼められる者も少なくない。現在、日本では年間約3万人以上が自ら命を絶っているが、その多くは男性である。男性は「弱い」自分を出しにくく、それがむしろ信持や無理心中等の原因になる場合もある。人生で背負うものは男女半々でいい。「男は男らしく」という考え方が男性を癒れさせていることに気づかなければならない。

DVや見食虐待の影響

父親が母親に襲力をふるうことによる被害は、その子どもだちにも及ぶ。子どもだちは、父親の暴力を目の前にして何もできない無力な自分を責め、自分自身を憎むようになることさえある。

また児童虐待について、選刊誌等では虐待した母親を「ひどい母親」との報道に報節しているが、 なぜ放女はそうなったのかを理解するために、彼女やその親の個人史を知り起こし、育った理能等を 一つ一つ録き組かしていく必要がある。

私を生きる~自分色に輝く

男女共同参画社会とは、人と人とがあらゆる意味で対等に生きていく社会。養もが自分色に輝くために「いまここにある」ことを大事にすること。人間が性別、人種、身体的・精神的特徴などによって優劣をつけられず、分衡されない時代と社会と人間関係をつくっていくことが基本となる。

男女共同参画社会の基本となるのは人権、つまり個人の尊敬である。人権を尊重するということは、 誰の「足」も継承ないことと同時に、誰にも自分の「足」を継承せないことである。

私は世の中にあるあらゆる差別を許容することはできない。なぜなら差別は、差別をしている例が、 差別される例を不当に切り捨てるだけでなく、差別をする人間の調をも牢獄につないでしまうから。 個を上下で見るような社会構造は変えていきたい。

異女共同参画社会は、すべての人だちが自分らしく生きていける社会である。

パソコン&しごと準備セミナー 8月19日~9月17日 (全16回)

「子どもの傾から人付き合いが苦手」、「倒けるかどうか不安」、「仕事がなかなか 勢かない等、強くことに不安をかかえる15歳~25歳までのシングル女性を対象に 実施しました。 影響の低しい時期でしたが、頑張って出席される受罪生の姿が印象 的でした。



身体をリラックスさせる時報的やストレッチ等のボディワークをしました。



アロマテラビーの基本や優りの楽しみ方メイクのポイント等を学びました。

举文

農座の紹介

が寄せられました。 毎半のしてと準備セミナーは、ボディワークやメイク、カラー機能、コラージュワーク、カフェ体験等で、楽しみながら自分のことを見つめ重す機能となりました。

6日間のセミナーでは、ガールズ仲間の概を聞いたり苦したりすることをとお して、「最初は不安だったが、コミュニケーションがとれて楽しく受癒できた」、「放 遠ができてよかった」、「鰊座で学んだことをこれから活かしたい」、「前内舎に頑 張っていくきっかけになった」等の感復が寄せられました。

個終日のガールズトークも修了式では"2年後のなりたい自分にむけてやろう と思うこと"を思ってもらいました。「生活のリズムを整えたい」、「ポジティブに なれるように含え方を変えたい」、「体力をつけたい」、「他の概定にも参加してス キルアップしたい」等、前向さな意見が出されました。受機生の答さんの今後を序 指していきたいと思います。

パクノコンをしごと物情心エナー(機能)2月~3月完高予定です。

OROC.

起業支援セミナー

そっしこごしよう む竹のむめの仕事づくい

10月7日、12日、20日 (全3四)

コーティネーター

(株)トータルオフィス・タナカ代表政権保証量 田中美智子

前崎や出産で辺野後、再転職を考えている女性等を対象に、起業に関する情報を提供し、近い得来のビジネス立ち上げを応援するセミナーを実施しました。起業体験者の話やワーク等を取り入れたセミナーは、異常に起業を考えている要素性にとって、夢の実現に向けての第一歩となりました。

10日 自分のやりたいことの確認

3人の体験者(完集トマト研究率、軽貨無軽蓄者、デザイナー)へ のインタビューをとおして、担業の機構、プロセスや現在の機器等 各現象的に機能することができました。

2011 仕事経験の撤回と知識のための録酬協能

労働生の仕事経動は様々でしたが、それぞれが自分のめざす知識の 中身を具体的に絞り込むことができました。また短端の実現にあた って、練器の洗い出しをしました。

3四日 「3年後のむ」

3年後の自分の賽を発表してもらい、膠屋解決についてアドバイス を受け、起源に対する風いを一層強固なものにしました。

セミナー属了後、受機生からは「方向性が見えてきた」、「現実的 に捉え直すことができた」、「離在職業を引き出すことができた」等 の声が考せられました。起戦に対する思いを共有した受機生は、終了 後グループをたちあげ、活動を開始されます。めざすビジネスは様々 で、美術家、書家デザイナー、裏産実開発、英会話教師等です。今後 の活動に関待しています。



ブレーン・ストーミングで観音機会



体験者へのインタビュー

KURUME FORUM 2010 925(±)-10.7(*)



市民企

世界はまさにチェンジ!の時代。 ワーク・ライフ・パランスへチェンジ! DVのない社会へチェンジ! テーマ「女と君の自立に向けてチェンジ!」とは 個として配めあい、人と人とが支えあう関係を奪ってい く生き方です。

今年も、市民ならではの手作りの13企画が強いました。

屋袋の分野に女性の参照を!



なぜ島漁養員に女性が必要なのか!納得で きるパリフルな服骸でした。

【パネルディスカッション】 格盤社会ニッポン ~地域の労働実施から~ 北京JAC九州H久管集·女管研



非正規原用等の実施が用らかになり、特が社会 について考えさせられる企画でした。

「銀油」外田路女性と共に生命るために 「知るう 学ばう あなたのとなりの外職人のこと」

イクメンが育つ理論をつくろう

「パネルディスカッション】



素能な「イクメン」の育て方を 者で一緒に考えました。

「味噌」見がんにならないために・・・ 一中報とちにできることへ

久間米ペンテャ クラブ

「被節は恥ずかしい、贖いこと」と思 っていたけれど、「教養は行かなくち



8000 B

私たちの求めるワーク・ライフ・パランス 久を表現女子を発達こんなっとワーク



男女(とも)に働かなければ悪らせない場代 私たちが必要とするワーク・サイフ・パラ ンスについて考え生した。

【上映会・フリー十一ク】 「子供の情量」 ~地域の子どもたちは今~ (計)日本ユニセフ協会女者米女の会・国際ノロブテミスト女者法

機像のアフガニ スタンでたくま しく生きる女の 子の映像から、 日本の子どもた ちの駆伏を考え



城岛公民商

[寸級・保護] 昨日・今日・明日 女と明 ~生きることと聞くこととを考える~



生きることと働くこととの問題点をクローズアップ した寸劇に思わず間職!

「MMI 使わろう・変えよう・ヘッド&ハート

グループ・せっせっせ

一女(わかい)と提供なた)で女づき競(共変の開催ー 北原女性ネットワーク

男女共同多两社 全の事項に向け て、ヘッドなへ 一トにたくさん のヒントをいた だきました。

となりに住む外間間女性と、共に生きるための

必要な知識を学びました。



北野公民館



[命命] 女(わたし)と男(あなた)の未来に向けて 国主共和女性ネットワーク

日本人よりも日本人 の心を知っておられ ろ (美) 解卵に楽し く分かりやすくお時 しいただきました。

田主丸そよ風ホール

[金田会] それでいいの7歳神の見方 ~子どもへの食物の食養にあるもの~



子どもへの慮 符の音景には 何があるのか …。 西発な魔 競会になりま

[金銀] 歌いとばそうジェンダー 歌いあげよう思らしい人生 をはったもりだと



女たちの元気な着 **之政合唱版**。日曜 の女性たちの生き づらさ、息費しさ を替え致にのせて 吹きとばしました。

[ワーケショップ] 新しいDV予防ワークショップ

NPOMARCLASCAP



虐待という最力 は絶対者しては いけない。改め でなること学で 書生した。

出版ノアタカーイタリア・フランス 聖者・シリスティン・デュゲイ キャスト・シャーリー・マクレーン、バルボラ・ボブローデ人、名

20世紀を代表する像大なデザイナー、ココ・シャネ ルの物語。ファッションへの野心と燃えるような愛 を貫き生きた彼女の姿に、「自立心あふれる女性の 成長に腐敗、快してあきらめないで前後する歌がすば ちしい」、「経済的に自立し、生涯仕事への情熱を 持ち続けた不屈の精神力に腐化した。第の声が寄せ られました。



②5 愛女平を推動センタージャーナル 見な平穏地位センタージャーナル 4巻

の間では本当の自分を出せる」 加書行為を行う傾はよく「おます

エックしだり、 製造のメー を採用する等の行為が観発 ルヤアドレスさえも異性とわ

万をする人が多いことです。 相談室にも、件数は多くはないものの 人からのDV相談があります。 Ŧ

8ると四苦しています。

精神的・性的な

明力を受ける雑製が

D>の特徴は「透桐=皮膚」といった考え 皮膚の強力な手段としてよく使われるの 報告させだり、 いな解相手の馬所を着に - トロンのある時気で

女平等推造センター

デートロンが疑われる時には、

めにストーカー

になる例も少なくありませ



#500V はこの事件のようなな解析学 力であるDVは社会に広く 作が記さました。夫婦間の 女性を連れて確定しという 女性を明確し、元な略相手の 市で18章の少年が20章と18月 在化してきています。 されつつありますが、 (デートロン)

|平成2年2月

は欧ーメガ友人・知人で、 この言葉は、 薬となっています。 物味することが動しい状態 見頭のようにも聞こえますが、 先ほどの内閣府の職者によると、 暴力性までそち相手に受け入れさせる音 しかしおよう名の人が誰にも相談してい 相手への情報機を表す その次が家族で 食物は自ら

相談先

ません。最力をふるわれても「繰りは 市の事件のように、 うと考えられないこと、 と思い込んでいるだめに、 問題と考えがちです。 定と思っていないこと等からかがえます が置いていないこと 月間は、 の問題体によるデー が高校や大学で行われていますが、 単に一人が囲れれば療法する を広めていくの異がありま 相手の観着が模型いた しかし實際には石巻 トロンに対するの 難かに相 発売口に向す

胸する調査の中で

(我の配備者以外)

年度に発養した 層に参ける最力

~男女平等政策率からのお知らせ~

企業団体等の女性管用状児園舎をしました

久留米市男女平等を進める集例では、第8条に事業書等の資源として「男女共同参照社会について理解を深め、 市の維護に協力するよう疾がなければならない」とうたっています。これには足職所体も含まれます。

市では、行動計画の事業に「市権助団体への男女共同参加容殊」を繋げ、H18年度から展年で女性役職者等 の状況を開査しています。今回は地域で活動する848団体に調査療を配布し、回収率は80.7%でした。3回 の調査も比較しても大きな変化はなく、役員への女性の意用も微端に書まっています。

人口減少・少子高齢化が進む中、これからの影響づくりには、女性が男性とともに担い手として、問題解決と まちづくりに舞わっていくことが一番求められます。 役員に女性が少ない理由として「人材が少ない」が第1位 でしたが、実際に影響で充調している女性はたくさんいます。新しい人も実施的に取り込み、組織も活性化して いく必要があります。

今日開催、占めるな性の配合女

499AS	H18年度(第1回)			H20年度(第2回)			H2.2年度(第3回)		
	1600	姓	%		立性	%	160	女性	%
去長	292	24	8.2	298	46	161	280	80	18.6
med.	618	88	18.0	B14	108	202	489	97	19.8
High - Middle	8,484	698	20,0	5'880	542	18,9	8,117	986	20.7
81	4,274	600	18.7	9,622	716	10.6	2,064	803	20.1
その対象機	1,994	487	94.4	2,169	627	20.5	1,849	661	29.9
## BH	6,268	1,367	20 &	8,781	1,888	28.4	6,828	1,388	28.2





女性に対する暴力とは、性質に基づく暴力行為をいい、ドメスティック・バイオレンス(DV)、セクシャル・ハ ラスメント、ストーカー行為、性犯罪、人事取引きなど様々な影響があります。最力はいかなる場合も、決して許さ れるものではありません。平成21年度に実施した『久田米市里女平等に関する市民意識調査』では、配偶者等から の暴力について、回答者の47.4%の女性がパートナーから何らかの暴力受けたことがあると答えています。

女性に対する最力は、女性に対する重大な人権侵害であり、是女共同参加社会を形成していくうえで克服すべき重 要な影響です。当センターでは、11月12日から「女性に対する最力指病国験日」である11月25日表での2週 **聞き、「女性に対する暴力をなくすキャンペーン」制備として、制造会をはじめ様々な事業を実施しました。**

ここでは、キャンペーン享養の1つである「『性暴力はカッコワルイ!!』 奈頼ろう』 について紹介します。

)力はカッコワルイ!!」 を終ろう 11月13日(土)

小林美佳さん(性犯罪被害者「みかつき」主宰) **対このレポートは整備の一部をセンターで要換したものです。**

性犯罪は被害者の生活の選択肢を禁め、その他の人生を生きづらいちのにする。

私の場合。事件から10年が修つが、その時のことをはっきりと覚えている。現在でもフラッシュバックが修 第に記念、普通の生活をすることがつらい、それにもかかわらず、支援者の前でも実績を作ったり、何事もなか ったかのように自分を使ってしまう。

被害者は、理解してくれる人に出会うことも少ない。支援してくれる人たちの気違いにも「差」を感じてしま い、なかなか健康に繋がらないことも多い。私は今までに約3,000人近くの人からメール相談を受けている。 「現状の支援に足りないものは何か」との質問に多くの人が「理解してくれる人」と答えている。実験とう いう連携のあり方がいいのか自分でもよく分からない。

四個への道のりには昔じられる人の存在が重要であり、その存在があれば自分の足で立つことが 可能になる。幸い自分には身近にそういう人がいたが、いない場合は、支援者が被害者としっかり **向き合って支えてほしん、しかし孫吠は、支援者の数が少なく、宛称しがちなので、支援者が育ち** 増えてほしい。



◆トー・クセッション 小林美佳さん。名木京子さん(性暴力要止法を作ろうネットワーク会員)

鉄鉾像、権本さんからの質問に小林さんが答える事で、トークセッションは要覆しました。被害当事者である小林さんの現在 の活動が被害者の回復につながるだろうと感じました。

くワンストップ・サービスについて>

小林:最近、ワンストップ・サービス(病院スタッフ、支援者、養務官、弁護士等の関係者が一挙に集まって、 徳吉者の妖を始き必要な対応をするサービス)が病院と警察主義でスタートした。実際には徳吉者自身が様々な 剛連接側に出向かなければならない。 何度も同じ事を話さなければならないのは被告者にとって普痛である。 匿 者や警察等が、被害者にとって安全と思われる1ヶ所に関けつけて、被害者が関席もつらい体験を話さなくてよ いようにして彼しい。

〈支援者に組みたいこと〉

小林:被害者本人の意思、気持ちを被告に周囲が聞いだり動いたりすると、「目をそらされた」と思いてしまう。 支援者は被害者の状態を一方的に決めつけずに、しっかり目をそらさずに見て欲しい。

く小林さんのケースが簡単異数判にかけられるとしたらどうか>

小林:私だったら告訴を取り下げる。講書を自分の知らない機利員や接頭人等の前で納み上げられるのは耐えら れない。性犯罪専門の機制員がいて、完全に被害者の安全を守む、プライバシーの漏れを防ぐことができるなら ばよいが、また、機利員機利は被害者の負担になると無償している。加害者得弁議士は、加害者の不過な生育歴 や家庭環境の劣悪さを持ち出して、罪の経済を図ろうとするし、 加書者にも反答の色はみられない。 私は加書者 の更正を置じることができない。

東女子等後間センタージャーナル 1巻 ●7 見な事事をおりターガセーナル